



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**7 de diciembre de 2011
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Oficio de abogado

DIARIO DE NAVARRA

Abogados denuncian que jueces “vulneran derechos” al agotar el plazo máximo de
detención EUROPA PRESS

Siquier y Aleñar optan a presidir el Colegio de Abogados de Baleares
DIARIO DE MALLORCA

Tres conferencias del Colegio de Abogados de Avilés sobre la Ley de Jurisdicción
Social EL COMERCIO

‘Caso Marta del Castillo’: El decano del Colegio de Sevilla, dispuesto a recibir
información bajo secreto profesional ABC

La petición de abogados de oficio se dispara en Salamanca
SALAMANCA EN DIRECTO



OFICIO DE ABOGADO

CUANDO termine su mandato la Junta de Gobierno que el viernes juró los cargos, el Colegio de Abogados de Pamplona iniciará los preparativos para la conmemoración de su 200º aniversario. Dos siglos. Pocas entidades pamplonesas pueden volver la vista tan atrás dentro de su propia historia. Una historia que es, al mismo tiempo, parte importante en la vida de la comunidad, en el pasado colectivo. Lo recordó el decano Alfredo Irujo Andueza. Son ya casi doscientos años de abogacía colegiada, un tiempo por el que han pasado miles de profesionales, muchos de ellos comprometidos también con las instituciones políticas a través de la representación electoral.

Abogados. Gente acostumbrada por vocación, y desde luego por oficio, a bregar

con el cliente y con su circunstancia, con la ley y con los legisladores, con la justicia y con los jueces. Un personaje de novela pensaba que los abogados, al menos los inteligentes, saben que en lo suyo hay algo muy vulgar: convencerse a toda costa, o convencer a los demás de que están de su parte no la razón o la verdad, sino la ley. Pero también es cierto que ese mismo abogado, desde un sentido más profundo de su labor, tratará de que la ley esté de parte de la justicia. De manera que eso de *pícar píettos*, cuando llega el caso, es más complejo y menos chistoso de lo que parece.

En doscientos años del Colegio, Pamplona ha contado con buenos letrados, tanto en el ejercicio libre de la presión como en los despachos institucionales. El presidente del Consejo General de la Abogacía,

PLAZA CONSISTORIAL

José Miguel Iriberrí



Carlos Carnicer felicita a Alfredo Irujo. Calleja

Carlos Carnicer, elogiaba ayer a sus colegas pamploneses y situaba al Colegio local entre los que marcan la pauta en España. Con tres universidades en casa, se dan las condiciones óptimas para contar con buenos profesionales. Si no, sería como para llevarlos de la toga al juzgado de guardia. Mejor así, que conozcan bien el oficio, porque estamos en sus manos para la tutela judicial que garantiza la Constitución.

Una tutela que puede reseñarse en tiempos de crisis económica. Al iniciar su tercer decanato, Alfredo Irujo mostraba su sorpresa y su inquietud por el olvido de la justicia cuando desde instancias políticas se habla de los sectores que deben quedar a salvo de los recortes. Porque es en tiempos de crisis, precisamente, cuando crece la demanda de justicia gratuita.

CHANCE LATAM EPSOCIAL MOTOR TURISMO PORTAL TIC .CAT ABONADOS

europapress.es
 Miércoles, 7 de diciembre 2011 últimas noticias

Buscar...

Lenguas

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES TV CULTURA SOCIEDAD SALUD COMUNICADOS INNOVA VÍDEOS FOTOS SERVICIOS

GALICIA A Coruña Lugo Ourense Pontevedra Gaiego Galicia Rural Pesca Galicia @epgalicia

Consulte el estado del Tráfico, del Tiempo y de Las Estaciones de Esquí para estos días >>

TIENEN QUE PASAR A DISPOSICIÓN JUDICIAL AL CONCLUIR EL ATESTADO

Abogados denuncian que jueces "vulneran derechos" al agotar el plazo máximo de detención

Directorio Presidencia Consejo General Abogacía Decanos Colegio Abogados Santiago Instrucción

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTIR ESTA NOTICIA



Foto: LURA COMUNICACIÓN

El adjunto de la Presidencia del Consejo General de la Abogacía recuerda que el tope son 72 horas sólo "si hay razones justificadas"

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 6 Dic. (EUROPA PRESS) -

Decanos de colegios de abogados de España denuncian que algunos jueces de Instrucción

"vulneran derechos de ciudadanos" detenidos al agotar el plazo máximo de detención de 72 horas en casos que consideran que no es necesario y recuerdan que el Tribunal Constitucional (TC) establece que "cuanto el atestado policial está finalizado" tienen que pasar a disposición judicial.

Así lo ha explicado, en una entrevista concedida a Europa Press, el decano del Colegio de Abogados de Santiago y adjunto de la Presidencia del Consejo General de la Abogacía, Evaristo Nogueira, quien ha subrayado que colegas le han transmitido en "conversaciones" esta situación.

"Cada día más sucede que muchos jueces están agotando el tiempo de 72 horas cuando eso no es legal", ha subrayado Nogueira, que ha criticado que "hay gente que se pasa 72 horas en calabozos que dan pena, como el de Santiago y otros".

Por ello, ha querido "alertar a todos los abogados de España" de que "no permitan estas actuaciones" y les demanda que "sean contundentes". "Y cuando les conste que se ha finalizado la instrucción policial y su cliente siga detenido, denuncien esos hechos, que digan que puede haber una detención ilegal", ha manifestado, para aconsejar que reclamen un "habeas corpus".

Evaristo Nogueira ha recalcado que "se está retrocediendo notablemente en este derecho" en España porque algunos jueces "mantienen gente detenida cuando no hay razón para retenerla". Por ello, ha apelado a sus colegas para que denuncien los casos. "Los abogados tenemos que velar por los detenidos a los que representamos", ha recordado.

CAUSAS

En este sentido, el adjunto de la Presidencia del Consejo General de la Abogacía ha apuntado a Europa Press que en "el 80 por ciento de los casos no hay justificación para mantenerlos 72 horas". Así, ha reiterado que el plazo máximo son 72 horas sólo "si hay razones justificadas para ello".

Nogueira ha advertido de que esto "lleva pasando varios años", desde hace un lustro aproximadamente, según ha indicado. "No sé si es por falta de medios o por una pasividad de los jueces", ha comentado.

CUENTA NÓMINA TRIplete

TU TAMBIEN PUEDES ESTAR NOMINADO

 Banco Pastor
aquí comienzas

concentrate

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



ASHTON KUTCHER SE OLVIDA DE DEMI MOORE CON LEA MICHELE

DEPORTES

"Pido que los jueces tomen conciencia de esto. Los abogados no estamos dispuestos a permitir estas actuaciones y los vamos a denunciar si no hay causa justificada para esa retención", ha sentenciado.

Luis Romero Y Asociados
 Abogados Penalistas. Defensa y Acusación Penal. 900 300 307
RomeroAbogados.com/AbogadosPenal



"ES UN PARTIDO DE CHAMPIONS Y QUEREMOS GANARLO"

VIDEOS DESTACADOS



Madonna hará historia en el descanso de la Superbowl

Lectores de esta noticia también han leído:

El Gobierno japonés realiza un experimento para garantizar la seguridad en las centrales nucleares

TEPCO confirma que el domingo hubo una fuga de 150 litros de agua radiactiva al Pacífico desde Fukushima-1

COMUNICADO: El nuevo dominio de Internet .XXX sale a la venta hoy

Reaparecen bloques de lava humeantes en aguas de La Restinga (El Hierro)

Reino Unido vetará la reforma del tratado si no se contemplan ciertas "salvaguardas"



Más Leídas Más Noticias

1. COMUNICADO: El nuevo dominio de Internet .XXX sale a la venta hoy
2. Chávez se ríe de su "piquito" con Obama en el anuncio de Benetton
3. Pereira muestra su apoyo a Mel
4. Kiko Rivera: 'Estoy harto de los que dicen que he vendido la pérdida de mi hijo'
5. Ashton Kutcher se olvida de Demi Moore con Lea Michele
6. El Manchester United se la juega en Basilea
7. Cada catalán gastará una media de 70 euros en el Sorteo de Navidad
8. Angelina Jolie y Brad Pitt, presionados por sus hijos para casarse
9. PPdeG exige una disculpa del PSdeG a Hernández por "dos años de calumnias y difamaciones"
10. National Geographic conmemora el 70 aniversario del ataque de Pearl Harbor

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - Crea una cuenta nueva - [Inicia sesión con Facebook](#)

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma:

- [Accede con tu cuenta](#)

Búscanos en Facebook

Europa Press

[Me gusta](#)

A 13,826 personas les gusta Europa Press.

Plug-in social de Facebook

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES

El Manchester United se la juega en Basilea

Cada catalán gastará una media de 70 euros en el Sorteo de Navidad

PPdeG exige una disculpa del PSdeG a Hernández por "dos años de calumnias y difamaciones"

EUROPA PRESS
 Contacto
 Aviso legal
 Catálogo
 Edición para Kindle

PORTALES
 Turismo
 Chance
 Portaltic
 europapress.tv
 europapress.cat
 fotos europapress.es

SÍGUENOS
 Twitter
 Facebook
 Youtube
 Tuenti
 Boletín
 RSS

ENLACES
 Servicios
 Elecciones 20N
 Grecia
 Liga BBVA
 El Hierro
 Estado del tráfico

www.europapress.es es el portal de actualidad y noticias de la Agencia Europa Press. Publicación digital auditada por QJD.
 © 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.



Siquier y Aleñar optan a presidir el Colegio de Abogados de Balears

Más de 3.000 letrados colegiados de las islas elegirán a su decano el próximo día 21 de diciembre

06:30   

0

M. FERRAGUT PALMA Los rumores que circulaban por el mundo de la abogacía mallorquina se han confirmado y Esteban Siquier Vich y Martín Aleñar Feliu son los dos únicos candidatos que se han presentado para estar al frente del Colegio de Abogados de Balears. Las elecciones para renovar la Junta de Gobierno tendrán lugar el próximo día 21 de diciembre y están llamados a votar más de 3.000 colegiados.



Martín Aleñar Feliu

MULTIMEDIA

Aleñar fue el primero en presentar su candidatura, de la que forman parte José Miguel del Campo Casal; Antonio Cañellas Escalas; Pedro Monjo Cerdá; Cristina Tur Sanz; Patricia Campomar Gómez y Regina Vallés Bezares. Martín Aleñar ya formaba parte de la actual junta directiva, encabezada por Joan Font, que no ha querido optar a la reelección y deja su puesto como decano tras diez años al frente del Colegio. Se espera que Aleñar abogue por una política continuista respecto a la de Font, que durante esta última década ha hecho especial hincapié en la proyección social de la institución.

 [Fotos de la noticia](#)

El segundo candidato, Esteban Siquier es, es un antiguo empresario del sector de la construcción, abogado especializado en procesos concursales y ex político del ayuntamiento de Palma, recordado por muchos por haber sido uno de los tráfugas de Unió Mallorquina (UM) que permitió la renovación del mandato como alcalde al socialista Ramón Aguiló.

Siquier entró a militar en la hoy extinta UM en los años 80. En 1987 fue uno de los tráfugas que, junto a Santiago Coll y mientras su partido apoyaba al PP, votó a favor de Ramón Aguiló para que éste pudiera acometer su tercera legislatura como alcalde de Palma.

La candidatura presentada por Siquier incluye también a María Antonia Pascual Ferrer; Luis Ferrari Alorda; Antonia Autonell Aebi; David Vich Comas; Sebastián Martorell Heras y María Alba Rosselló.

Las elecciones tendrán lugar el próximo miércoles día 21 de diciembre y los 3.000 letrados colegiados podrán ejercer su voto entre las 10 de la mañana y las nueve de la noche para elegir así a su nuevo decano y a otros seis miembros del órgano rector colegial. Los juristas que no puedan desplazarse hasta la sede palmesana del Colegio, ubicado en la Rambla dels Ducs de Palma, podrán ejercer su derecho al voto mediante correo certificado.

[Anuncios Google](#)

[Luis Romero Y Asociados](#)

AVILÉS

Tres conferencias del Colegio de Abogados sobre la Ley de la Jurisdicción Social

07.12.11 - 02:37 - F. B. | AVILÉS.

El Colegio de Abogados de Avilés ha organizado tres conferencias en Avilés sobre la nueva Ley Reguladora de la Jurisdicción social que entrará en vigor el próximo 11 de diciembre y que implica «un cambio radical» en la actual normativa, según explica el Colegio

El ciclo comenzará el 15 de diciembre con la ponencia del magistrado Jorge González Rodríguez, presidente de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Asturias, que hablará sobre el «régimen de competencias y cuestiones generales».

El día 21 de diciembre, el magistrado José Luis Niño Romero, titular del Número 1 de lo Social, disertará sobre los «Procesos ordinarios y especiales». El ciclo concluirá el 12 de enero de 2012 con la intervención de Beatriz Díaz Martínez, secretaria judicial del Juzgado de lo Social Número 2 de Avilés, sobre el «Proceso monitorio y ejecución laboral».

Las conferencias serán en el salón de bodas de los juzgados locales a partir de las 19 horas.

TAGS RELACIONADOS

tres, conferencias, colegio, abogados, sobre, jurisdiccion, social

ANUNCIOS GOOGLE

Consulte Abogado Online

5 abogados están en línea ahora. Pregunte y obtenga su respuesta ya!
Legal JustAnswer.es

Luis Romero Y Asociados

Abogados Penalistas. Defensa y Acusación Penal. 900 300 307
RomeroAbogados.com/AbogadosPenal

Abogado Penalista Madrid

Defensa Penal Inmediata Expertos Consulta Personal Gratis 915901010
www.defensapenal.info

Escuela Infantil Fantasía

Somos Los Profesionales Para Los Más Peques - Estamos en Madrid
3999.escolainfantil-fantasia.com

Para poder comentar debes estar [registrado](#)



SEVILLA: «CASO DEL CASTILLO»

Intento desesperado para saber dónde está el cadáver de Marta

ABC
SEVILLA

El decano del Colegio de Abogados de Sevilla, José Joaquín Gallardo, anunció ayer su disposición a recibir «bajo secreto profesional y con absoluta confidencialidad», cualquier pista que pueda servir para encontrar el cuerpo de Marta del Castillo, de cuya desaparición se cumplen mil días.

Gallardo recordó que «desgraciadamente», el juicio contra el asesino confeso, Miguel Carcaño, y sus tres presuntos cómplices quedó visto para sentencia sin que las 19 sesiones de vista «hayan arrojado nin-

guna luz sobre el paradero de la víctima».

Por ello, apela «una vez más a la conciencia de quienes sepan algo sobre el cuerpo de la joven y por cualquier motivo teman desvelarlo a las autoridades, para que se apiaden de la inhumana y dramática situación que padece la familia de la víctima». El decano de los abogados hispalenses reiteró que tales datos pueden ser trascendentales y que «la Ley Orgánica del Poder Judicial consagra el secreto profesional de los abogados e impide que puedan declarar por los hechos que conozcan por razón de su ejercicio profesional».

LOCAL | La crisis provoca un aumento importante

La petición de abogados de oficio se dispara en Salamanca

- 05 de Diciembre, 2011 - Las actuales circunstancias sociales tienen su reflejo, y el incremento de personas que carecen de recursos para acudir a la Administración en defensa de sus derechos, implica que aumente la demanda de abogados de oficio.

Q

En Salamanca las cifras han experimentado un importante ascenso: si en el año 2006 fueron 4.177 las asistencias, en 2010 han sido 5.595, datos que se superarán cuando finalice el año 2011, según palabras del Decano del Colegio de Abogados de Salamanca, Luis Francisco Nieto.

Los asuntos que obligan a los ciudadanos a acudir a este servicio son diferentes; el número más alto de asistencias sigue siendo por casos penales, en el año 2010 fueron 2.287 y en lo que va de 2011 a falta de menos de un mes, son más de 2.000. Pero se ha notado un incremento importante en el número de casos civiles como consecuencia de los impagos y por las hipotecas. A todo esto en algunos casos se une la pérdida de empleo, el no poder pagar los créditos o alquileres, lo que lleva a una situación desesperante que cada día afecta más a los salmantinos. TODA LA INFO EN: EL ADELANTO

Pregunte Abogado en Línea 5 Abogados están en línea ahora. Pregunte y obtenga su respuesta ya! [Legal.JustA](#)

Abogados Familia/Herencia Especialistas Divorcios-Discreción Atención personalizada 911819733 [www.uhaabo](#)

Abogado Penalista Madrid Defensa Penal Inmediata Expertos Consulta Personal Gratis 915901010 [www.defensa](#)

Ar